



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

**ACROBACIAS CHINAS.** La cooperación cultural entre El Salvador y la República de China para 1989, se iniciará en enero, con la presentación de las Acrobacias Típicas Chinas, en el Teatro Presidente, a beneficio de los

hospitales San Rafael, Divina Providencia y Club Activo 20-30. Informan, de izquierda a derecha: Sr. Ramón Chen, secretario de la Embajada de China, Lic. José Astul Yáñez, viceministro de Cultura y Sr. Leroy Lee, consejero de la Embajada China.

## Más alcaldes amenazados por terroristas del FMLN

Amenazas a muerte vertidas por el FDR-FMLN contra tres alcaldes de Chalatenango, si no abandonan cargos en 72 horas, dan a conocer autoridades.

Estas nuevas tropelías cometidas por los cabecillas terroristas, dijeron, afectan a humildes fami-

lias campesinas, cuyos jefes fueron electos por voluntad popular, el pasado 20 de marzo. Los amenazados son los alcaldes de San Rafael, Santa Rita y San Francisco Morazán, en el departamento de Chalatenango.

—Pasa a la página 94—

## Colonias sin agua por daños en cañerías informa ANDA

Las colonias Málaga, Costa Rica, Modelo, Divina Providencia, Los Lencas, San Patricio, Dolores, Vista Hermosa, IVU, Jardines de Vista Hermosa y Santa Anita, se encuentran sin servicio de agua, informa ANDA.

La falta del vital líquido en esas colonias se

debe, dicen, a roturas causadas en la línea de impelencia de 16 pulgadas, que de la planta de bombeo del Plantel El Coro llega hasta los Tanques de Holanda.

Mientras se realizan los trabajos de reparación, agregan, camiones cisternas están distribu-

—Pasa a la página 90—

## Bombas destruyen tres vehículos del gobierno

Expectación causó ayer el estallido de dos bombas, que destruyeron tres vehículos nacionales, al Oriente del Estado Flor Blanca, en la 45 Avenida Sur.

Se supo, que terroristas a bordo de dos vehículos no identificados, se bajaron armados y colocaron las bombas en

los vehículos estacionados frente al local donde operan las oficinas de Planificación y Evaluación del Proyecto Agrario (PERA).

Los vehículos nacionales 3441, 3412, 3408 y el de placa particular 14-4912, en servicio para el personal de la mencionada

—Pasa a la página 77—



**SOBRE ILEGALES.** El presidente y gerente del Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa (FIGAPE), Ing. Leopoldo Samayoa y Lic. Francisco Rosa Chávez, respectivamente, informan del plan para organizar y traer al país a los ilegales salvadoreños en Estados Unidos, que tendrán problema con la nueva Ley de Inmigración en 1989.

## Más fluidez y seguridad del tráfico promueve Tránsito

“Estamos haciendo esfuerzos supremos por mejorar la fluidez en el tráfico, de vehículos y hacerlo más seguro, para beneficio de los miles de

automovilistas”.

Tal fue lo expresado por el Jefe del Departamento General de Tránsito, Cnel. Carlos Chávez Meléndez, al asegurar

—Pasa a la página 25—

## Señora da a luz en un pick up al no atenderla en ISSS

Ayer, en horas del mediodía, una señora dio a luz en un pick-up, frente a la Embajada Americana, ante la negativa del ISSS, de cumplir la misión que le corresponde.

—Pasa a la página 25—

# Patriotismo y decisión contra la “guerra sucia”

Es impostergable enfrentar con más patriotismo y decisión la violencia irracional y “guerra sucia” impulsadas por el FDR/FMLN, afirma el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas.

Al ser abordado respecto al papel que corresponde a la población civil, en la difícil situación que vive el país, el Cnel. Vargas, Comandante de la 3a.

Brigada de Infantería, dijo enfáticamente, que la eliminación de esta anómala etapa dentro de la vida nacional, sólo podrá lograrse mediante la cooperación total de los salvadoreños, sin distinciones de clases.

Al referirse a esto, explicó, que no hay otro camino. Es urgente, dijo, que

—Pasa a la página 25—

# En enero presentará el país Contra Memoria en La Haya

El 1 de febrero de 1989, será presentada por El Salvador, en la Corte Internacional de Justicia de La Haya, la Contra Memoria sobre el diferendo territorial, marítimo e insular que se tiene con Honduras.

Funcionarios de la Cancillería dieron a conocer, que ya han sido remiti-

dos a nuestra delegación en Londres y La Haya, antecedentes jurídicos e históricos sobre las posesiones territoriales que le pertenecen a El Salvador, y que han sido reconocidas desde hace mucho tiempo, razón por la cual se espera una resolución favorable al país.

Ayer por la tarde regresó de Tegucigalpa, Honduras, el Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo, quien dijo que la visita a su homólogo Dr. Carlos López Contreras, fue con la finalidad de analizar las acciones de la Comisión Mixta de demarcación, que ya demarcó el 40 por ciento del territorio delimitado en el Tratado General de

## Hoy discuten retiro Fiscal y eligen nuevo magistrado

El Dr. Manuel Ricardo Pacas, será nombrado hoy, Magistrado Suplente de la Sala de lo Constitucional, sustituyendo al

Dr. Roberto Carias Delgado, fallecido recientemente.

Además, en forma conjunta las comisiones de Legislación y Política, se reunirán hoy con el Fis-

—Pasa a la página 90—

—Pasa a la página 94—

## La baja producción de café afectará economía: ARENA

La baja producción de café afectará seriamente la economía y las finanzas públicas, así como el salario de los trabajadores, señalan dirigentes de ARENA.

Las cosechas de café

han causado siempre alegría y esperanza en la época de Navidad, porque las familias mejoran sus economías, pero en este en que la cosecha será igual a las de hace

—Pasa a la página 77—

## Aumenta a 6 cifra de los muertos en el incendio

Aumenta a seis las víctimas del incendio de una cohetaría, de la colonia San Juan, el martes anterior, en esta capital.

Según la versión de las autoridades policiales, la explosión, seguida de incendio de la cohetaría

El Fuerte, al final de la 25 Av. Sur. ocasionó en principio tres muertos y veinte quemados y heridos de gravedad, por lo que se indicó que el número de muertos aumentaría.

—Pasa a la página 60—

# AL CERRAR la edición

(Información en página 88)



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

**BOLIVARIANOS.** La Asociación Bolivariana en El Salvador, coloca ofrendas florales y dedica acto especial a la estatua del libertador Simón Bolívar, en el parque que lleva su nombre, con

motivo de conmemorarse la fecha del nacimiento del Fundador del Panamericanismo. Al acto asistieron miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en el país, funcionarios de Estado e invitados especiales.